

porté jadis par la voix puissante de l'opinion à la chaire que vous avez illustrée si longtemps, je viens porter le juste tribut d'hommage, d'admiration et de sympathie de la jeunesse studieuse de notre Faculté."

Le *Progrès Médical* s'associe pleinement à ces paroles et acclame le professeur qui a eu le courage de se conformer à la lettre du règlement.

* *

Nous ne pouvons nous expliquer comment les noms de Messieurs Jos. S. E. Ferland et Frank Lévasséur ne se trouvent pas sur la liste des nouveaux médecins, que nous avons publiée dans notre dernier numéro. Nous déplorons d'autant plus cet oubli, que ces Messieurs ont passé un examen plus brillant, en mars dernier, à l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal. Nous prions nos jeunes confrères et amis de croire que nous voudrions réparer d'une manière satisfaisante cet oubli tout-à-fait involontaire. Les amis apprendront avec plaisir que M. le Dr Ferland s'est fixé à Ste Julienne comté de Montcalm, et M. le Dr Lévasséur à Brockton, Mass. Nous souhaitons à nos jeunes confrères autant de succès auprès de leurs patients qu'ils en ont eu auprès de leurs examinateurs.

* * *

On nous écrit de Magog, P. Q. : Le Dr J. A. Langlois qui pratiquait la médecine à Magog depuis plusieurs années, vient de quitter cette place pour Pittsfield, Mass. Il a été remplacé ici par A. G. H. Béique Ecr. M. D. gradué de l'Université Laval à Québec. Succès au nouveau confrère.

South Stukely :—M. le Dr J. D. Pagé, gradué de l'Université Laval à Québec, vient de s'établir comme médecin à South Stukely. Nos meilleurs souhaits.

* * *

Nous apprenons de Claremont, N. H. que M. le Dr Cabana, qui a été gradué M. D. C. M. aux derniers examens de l'École de Médecine et de Chirurgie est à peu près rétabli d'une violente attaque de la fièvre jaune qu'il a contractée en arrivant dans cette localité, pour s'y fixer comme médecin.

Notre ami, le Dr. J. H. Garceau qui a obtenu les titres de M. D. C. M. et à qui le prix Bourget a été décerné à l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal en avril dernier, vient de se fixer à Hochelaga Succès au travail et au talent.

* * *

Rapport des examens pour l'admission à l'étude de la médecine.—
Mai, 1887. Admis :

☐ Alfred Arsenault, Narcisse L. Auger, Arthur Bissonnette, Louis